

豪華なスボーツ繪巻を



電三輝克已
千人除く
三百円三十銭
所行
民報社
市田町四行人
日曜月五日
一部
發
いわき

石城双葉地区高校体育大会

陸上のみ双葉高で他は平に

分特別委員会を開き、處分未
済地分の處置等を協議併せて
拂込み未納者に対する処置も
決める

東大嶺集中登山決行

二十四日から三日間の豫定で

平山岳會

米通帳切替
きよら平第二小で
都下の説明會を開く
来月一日から米の配給通帳が
改められる。石城地方事務所では二十二日午前十時から
平第一級に各町は取締主任並に公團配給所係員を集めて説明會を開いた

アイスクリームヤンデー^{始ました}
アイス^{どうぞ御試食を}
マルトモ アイス
平市四丁目 TEL 570

記者團抗議に
我等の活動と思想的立場と題しての研究討論會を開く

島内四市の公安委員會議は二十一日午後、時から平市公會堂に開かれたが、何故か新聞記者の入場を拒否した

これは不當である。

と抗議し、主催側である平市公會議員に對し責任を問うた

ことになった。なお公安委員會は第一日で議事を了め、二

月二日は早朝から江名、豊間

の公團配給所係員も公團委員や不

ふれられないで公團委員も公團委員に陥るよう自説自戒を乞

う。

公團配給所係員が公團委員に陥る

ことはない。

戰國時代の武家の系図

鶴沼孝昌

「我」そは秀利大星の後胤云々と號すかに自らの姓を誇りて、戰場に名乗りを上げた。戰國時代に於いては百姓も再び貴ばれたので、一朝にして成功した武士が急に貴族の必要に迫られこの道の講師に依頼して、系統を作製したといふ物語りもある。

三島神社に継父を捧げ最早の北條早雲の始祖、伊豆

源氏も平氏を名乗つたる確

の源氏交迭といふ當時の信

仰に基き、源氏たる足利氏代つて新たに號するべき平家であると信じさせ

天下を一統あると信じさせ

の源氏を乗つたと

いふもの、一方忠吉ちゃんは

未だに行方不明

磐東線で赤井までのつたと

信長平氏の後胤だから自分も

今までよいか減に余は慶原氏

だなどと、いついたのを枕ち

新姓を賜はらんことを陛下に

吉時代には慶原氏と稱した。

天下を平定して、征夷大將軍に成らんとし時の右大臣慶

原晴季に相談した處、晴季は

征夷大將軍は源氏でなければ

はなれない法則だ、公は慶

比だ、というから源氏が宣し

らん」と答えた、處が秀吉は

吉時代には慶原氏と稱した。

ので、『源氏とは如何なるも

のぞ』と尋ねた、そして政事

の最も興るべき時が來た

て新田氏が興るべき時が來た

て新田氏が興るべき時が來た</p